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≪第４回 高度医療・人材育成拠点ビジョン推進会議≫ 

≪第３回 広島都市圏病院長会議≫ 

議事録 

 

１ 日 時  令和４年 11月 14日（月）18：30～20：00 

２ 場 所  広島県庁北館第１会議室／Ｗｅｂ（Ｚｏｏｍ） 

３ 参加者  出席者名簿のとおり 

４ 内 容  （非公開） 

 

開会・挨拶 

木下委員：本日は本会議に御出席いただき，感謝申し上げる。 

さて，本県では，本年３月に広島県地域保健対策協議会より提言を受けた「高

度医療・人材育成拠点ビジョン」の実現に向けて，４月下旬から，拠点ビジョン推

進会議及び分野別分科会，広島都市圏病院長会議において，新病院に必要な医

療機能や，各病院の機能分化・連携・再編の方向性を皆様に御議論いただきな

がら，基本構想の策定に向けた検討を進めて来た。 

前回の拠点ビジョン推進会議及び広島都市圏病院長会議においては，各分科

会において取りまとめられた，基本構想の中間とりまとめ案について御議論いた

だき，医療機能については概ね御了承いただいた。一方で，機能分化・連携・再

編の方向性については，「病院経営の視点や職員のモチベーションへの配慮が

必要」といった御意見や，「再編による影響が懸念される地域への配慮が必要」と

いった御意見を頂戴した。 

本日の会議では，新病院の整備概要や，地域の医療機関との機能分化・連

携・再編の方向性について取りまとめた，基本構想の最終案について，御議論い

ただきたいと考えている。ぜひ忌憚のない御意見をいただくようお願いする。 

 

【新委員の紹介】 

事務局より新委員を紹介した。 

 

○一般社団法人 グループ・ネクサス・ジャパン広島支部 代表 中川 久美子 委員 

中川久美子委員：2004 年に悪性リンパ腫に罹患した当時は，ネット環境も情報もなく，大変であ

った。今はその経験を生かして，ケアサポート活動や患者会活動を行っている。 

 

○ここすまネット 代表 中川 史 委員 

中川史委員：広島県内の知的障害，重症心身障害者団体８団体で，県に対して，新病院に関

する要望を提出した。要望のアンケートについて，２週間で 450 の回答があり，
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74％の障害者の方，障害者の家族の方が，医療機関で困ったことがあるというこ

とであった。こうした患者側の声が新病院に反映されることを心から願っている。 

 

（報道陣退席） 

 

議題 基本構想案について（非公開） 

 

閉会 

事務局：以上をもって，本日の会議を終了する。 

 

以上 

 


